



Bericht über den Brunch vom 30. Oktober 2022

Auch dieses Jahr erlebten wir an unserem Brunch-Sonntag zuerst noch einen recht nebligen Tag, der sich später jedoch noch von seiner sonnigen Seite zeigte. Es trafen sich um 09.30 Uhr im Golfrestaurant Aarau West, Oberentfelden, insgesamt 36 Teilnehmer/innen (25 Pfännlimannen mit Partnerinnen und 11 SGA-Mitglieder mit Partnerinnen). Mit Freude über das zahlreiche Erscheinen begrüßte zuerst unser Obmann die Gäste, wünscht einen schönen Tag, viel Vergnügen und „en Guete“. Anschliessend richtete der Obmann der Gilde und zugleich auch Vizepräsident der SGA, Urs Hodel, ein paar Worte an die Teilnehmer*innen und bedankte sich bei den Pfännlimannen, für die Organisation und Durchführung dieses Anlasses und stellte noch die neuen Jacken und Shirts der SGA vor. Nachstehend einige bildliche Impressionen vom Brunch.



Pfännlimanne Obmann
Röby Kälin



Gilden-Obmann
Urs Hodel





So präsentierten sich die Buffets vor dem Ansturm



Die Plätze sind eingenommen



Es darf „gefasst“ werden







An allen Tischen wurde der tolle Sonntags-Brunch genossen.

Um ca. 13.00 Uhr fand der allseits geschätzte Brunch seinen Abschluss.

Erlinsbach, 30.10.2022/ua